

# *Le judo cubain célèbre sa seconde place aux Jeux Parapanaméricains*

---



Le judo cubain célèbre sa seconde place au tournoi des Vè Jeux Parapanaméricains qui vient de se terminer à Toronto, au Canada.

La délégation cubaine a obtenu 2 médailles d'or, 2 d'argent et une de bronze, derrière celle du Brésil (2-2-3) .

Lors de la dernière journée les Cubains, Yordani Fernández qui a battu l'Étasunien Benjamin Goodrich par Ippon, et Yangaliny Jiménez l'Étasunien Steven Mulhern , de même par ippon, ont remporté les titres dans les catégories de 100 et plus de 100 kg respectivement.

Jorge Hierrezuelo , 90 kg s'est contenté de la médaille d'argent après avoir perdu par shido face à l'Argentin Jorge Lencina.

L'autre médaille d'argent est revenue à Gerardo Rodríguez (73 kilos) et le bronze à Sergio Pérez (66).

Le Mexique troisième (2-0-0), est suivi de l'Argentine,(1-2-1), du Venezuela (1-0-2) et de l' Uruguay (1-0-0), uniques sélections qui ont au moins remporté une médaille d'or.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/65974-le-judo-cubain-celebre-sa-seconde-place-aux-jeux-parapanamericains>



**Radio Habana Cuba**